



ARCHIDES präsentiert Zeit-Objekte

Exklusive Wohnraumuhren für stilvolle ARCHItitektur und edelstes DESign

Mit ARCHIDES – dem ersten Fachgeschäft für mechanische Wohnraumuhren in Österreich – wurde am Unternehmensstandort Salzburg die Idee realisiert, auf 110 Quadratmeterfläche und in einem eigens dafür entwickelten Schauraum-Konzept, eine besondere Auswahl an extravaganten, mechanischen Wohnraumuhren zu präsentieren. „Diese ‚Zeitobjekte‘ entsprechen den individuellen Bedürfnissen echter Uhrenliebhaber, da sie in ihrer Symbiose von klassischer Architektur und edlem Design, den Stellenwert, - ein reines Zeitmessungsgerät zu sein - weit überragen“, erklärt Geschäftsführer Messerklinger, der mit seinem Geschäftsmodell dieser Art sogar in Europa einzigartig ist.



Nischenprodukt Wohnraumuhren als "Interieur Design"

Waren die Wohnraumuhren anno dazumal fixer Bestandteil des Wohnungs-Interieurs, stellen sie heute eher ein Nischenprodukt dar. Je nach Modell werden die Bedeutung von Design und Technologie unterschiedlich gewichtet, was dem Interessenten ein Sammelsurium an spannenden Uhren für Wand, Boden und Tisch bietet.

Im Vergleich zu ihren Vorfahren - den Kirchturmuhren - erfüllen sie aber weit mehr Funktionen, als nur die Uhrzeitanzeige: Mondphase, Datum oder Gangreserveanzeige sind Komplikationen, die auch seit Längerem bei diesen Wohnraumuhren zu finden sind.

Gegenüber den Armbanduhr strahlen diese Uhren nicht nur alleine aufgrund ihrer Größe eine Art majestätische Wirkung aus. Vielmehr ist es ein ruhiges, sich mit äußerst präziser Regelmäßigkeit bewegendes Pendel, das den Herzschlag des Wohnraumes spüren lässt, und somit dem Besitzer etwas Erhabenes vermittelt.

Mit einigen der Standuhren verbindet der Kenner unter den Wohnraumuhren eigene Geschichten, die zeitliche Epochen und einschneidende historische Ereignisse widerspiegeln.

Wohnraumuhren als meditative Objekte

„Vielleicht ist es auf unsere schnelllebige Zeit zurückzuführen, dass gerade in den letzten Jahren ein Trend zu diesen Ruhe ausstrahlenden Wohnraumuhren zu verzeichnen ist“, meint Klaus Messerklinger. Für viele Wohnraumuhrenbesitzer sind sie nämlich der Herzschlag in ihren Wohnräumen.

Tatsache ist, dass Wohnraumuhren eine beruhigende Wirkung auf den Pulsschlag des Menschen ausüben. Dieses Phänomen beobachtet der stolze Wohnraumuhren - Experte täglich bei seinen KundInnen und InteressentInnen, die sich viel Zeit nehmen, um sich von seinen Ausstellungsobjekten inspirieren zu lassen. Denn nicht selten verführen sie den Betrachter auf eine Zeitreise, die ihn samt seinen Gedanken in eine andere Welt begleiten, wo die Zeit ihren eigenen Fluss nimmt.

Ein weiterer Aspekt, warum Wohnraumuhren „im Trend liegen“, ist sicherlich darauf zurückzuführen, dass wir uns in einem Zeitalter befinden, wo das "Interieur Design" wieder seinen Stellenwert zurückerobert und demzufolge dieser Gruppe von Zeitmessern zunehmende Bedeutung zukommt.



Leidenschaft Uhrmacherhandwerk

Inspiziert von der Magie dieser Uhren und motiviert von einer besessenen Leidenschaft zum Handwerk, entstand das Unternehmen ARCHIDES, das durch die Menschen geprägt ist, die dahinter stehen: "Wir von Archides Uhren GmbH sind getrieben von der Leidenschaft für das Uhrmacherhandwerk. Wir kommen aus einer Familie, die bereits in fünfter Generation in der Uhrenbranche tätig ist", bestätigt Klaus Messerklinger, der mit seinem Bruder Gerhard die Geschäfte im Stil der Zeit führt.

"Unser stetes Streben nach Perfektion und technischer Vollkommenheit, die Liebe für Schönheit und Details, die Kompromisslosigkeit und Kühnheit neuer Ideen und die große Freude und Hingabe, mit der wir unsere Arbeit verrichten, finden sich allesamt in unseren Kollektionen wieder. Dies garantiert, dass eine von uns vertretene Marke nicht nur ein Instrument zur Anzeige der Zeit ist, sondern eine außergewöhnliche Uhr, an der sich ihr Besitzer dank ihrer höchsten Fertigungsqualität und unvergänglichen ästhetischen Gestaltung ein Leben lang erfreuen wird."

Manufaktur und Handwerkskunst

„Mit unseren Manufakturen und Fabrikanten haben wir Partner gefunden, welche die Handwerkskunst zur Perfektion treiben“, bestätigt GF Klaus Messerklinger.“

„Manchmal muss man alles anders machen, damit alles so bleibt, wie es ist“, so das Credo von ARCHIDES. Zum Beispiel in der Fertigung. Unsere Manufakturen und Fabrikanten stehen für perfekte Handwerkskunst von höchster Qualität: Denn Qualität ist eine Lebenseinstellung. Sie macht aus ausgesuchten Materialien wertvolle Einzelstücke, die zum treuen Begleiter des Alltags werden.

Wer sich mit dem Guten zufrieden gibt, kann nie das Beste erreichen. Wer aber das Beste gerade als gut genug empfindet, wird den Status quo stets als Herausforderung sehen. Dafür stehen die Marken, die Archides vertritt.

„Jedes Modell unserer Partner beweist, dass wir uns nicht auf fremde Meinungen verlassen, sondern konsequent unseren eigenen Ideen und Ansprüchen folgen“, bestätigt ARCHIDES Geschäftsführer Klaus Messerklinger.



ARCHIDES Uhren GmbH
Neutorstrasse 17
A-5020 Salzburg

T: +43 (0)662 / 890 880
F: +43 (0)662 / 890 880-8
office@archides.at

www.archides.at